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2025 年が明けました。 昨年は、 福岡県が「ジェンダー平等フォーラム」と名称

等を変えたフォーラムに、 北九州会場で２部制に積極的に取り組みました。

また、 活動を継承し広げるために部会を立ち上げ、 会員の参加を呼びかけまし

た。 いま、 県内の会員がふくおか県「翼の会」に集結し、 次世代へと繋いでいく

行動が必要です。 ３月２日に臨時総会を開催します。 皆様の参画をお待ちして

います。
        会長　八代　由美

ごあいさつ

「翼の会」を支える会費について

臨時総会で会費の値上げを提案します。

高齢だから、多忙だから退会を考えている貴女、　

　　　　　　　　会費を払うことで会を支えてください。

メリットがないから、魅力がないからという貴女、　

　　　　　　　　役員になって会を動かしてください。

臨時総会のご案内

会費の金額は細則で決められていて、「諸般の事情により改定もあり得ます。」と
書かれています。昨今の社会情勢や決算報告書をみると会の内情が切迫している
ことがお分かりになると思います。

また、細則は総会の決議を待つこともなく改定できますが、臨時総会で会の実情
を説明し、様々なご意見をいただき、来年度の予算書を作成したいと考えています。
詳細は同封の説明文をお読みください。そして、臨時総会に是非ご出席ください。

　（翼みらい検討委員会　柳 美代子）

日 時 ： ２０２５年３月２日

          １３ ： ３０～　

場 所 ： クローバープラザ ５階   

          セミナールーム AB

議 題 ： 会費について

日
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部会長　 長濵　真美
企画部の紹介

企画部はほかの部会より一足早く２０２３年度より活動を始めました。

福岡県の事業として海外研修に参加し、 様々な事を学ん

だ私たちは各方面の人材の宝庫でもあります。 第１回目か

ら 40 年もの月日が流れた今、 私たち自身で研修事業を行

おうではないかという事になり、 2023 年度は沖縄県男女

共同参画女センター「てぃるる」へ訪問し、 お話を伺いまし

た。 また、 沖縄県女性の翼の研修にも参加させていただき、

彼女達の姿は、 私たち、 ふくおか県「翼の会」を次世代へ繋

いでいくという方向性を見出すことのできたすばらしい研修となりました。

2024 年度は北九州市立男女共同参画センター「ムーブ」にて福岡県ジェンダー

平等フォーラムでの講演会とパネルディスカッション終了後、 会員の親睦を深めるた

めに、 ホテルクラウンパレス小倉にて交流会と翌朝から北九州視察を行いました。

来年度に向けて会員の名刺づくり、 海外研修などを検討中です。 また、 今回は

北九州、 筑豊ブロックの皆さまが参加しやすいように「ムーブ」でのフォーラム等の

開催でしたが、 来年度は南北筑後ブロックなど、 遠方の方ができるだけ参加しやす

いように、 私たちが出向き、 フォーラム後の交流会の実施を検討中です。 これからは名簿上のつなが

りだけではなく各地域の方々が顔を合わせ語り合い、 離れていてもより近いつながりで力を合わせて

「翼の会」を継続できるよう望んでおります。

企画部ではあんな事、 こんな事をやってみたいという好奇心

旺盛な方や旅好きの方を募集中です。 随時受付しております

ので、 長濵まで、 ご気軽に連絡をお待ちしております。

部会員 長濵真美、八代由美、飯尾みどり、熊谷則子、
武本久美子、谷口洋子、時井純子、吉本美智子

フォーラム部の紹介

皆様のご協力で、 福岡県ジェンダー平等フォーラム 2024 の翼の会研修を無事に終えることが

でき感謝いたします。 2024 年度フォーラムの報告は別紙をご覧下さい。

フォーラム部会は、 人数は少ないながら、 ふくおか県「翼の会」の重要な事業であるジェンダー

平等フォーラムの企画部門として、 研修を企画 ・ 運営する大切な部会であると認識しています。

2025 年度は、 まだ案の段階ですが「自治会長の女性参画促進」をテーマに、 筑後サテライト

会場でと計画しています。

講師、 パネラーについて等、 ぜひ皆様のお知恵をお貸しいただ

きたく、 部会員を募集します。 ぜひふるって応募をお願いします。

　　　　　　 

部会長　　谷口　洋子

部会員 谷口洋子、八代由美、飯尾みどり、長濵真美、
石内絵衣子、安成恵子


